



Aspirantes a ministros ven desorden y piden Corte cercana a gente

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

Los candidatos a ministros de la Corte, Roberto Salvador Illanes Olivares, Mauricio Ricardo III Tortolero Serrano y César Enrique Olmedo Piña compartieron sus inquietudes, propuestas y “ventajas” rumbo a la elección del 1 de junio.

En MILENIO Tv, Illanes Olivares dijo que confía en la legitimidad del proceso, aunque consideró que “hay mucho desorden, alguno provocado por el INE, por las reglas que cambian y que restringen mucho.

“En la legitimidad de la elección sí creo, prueba de ello es que estoy aquí, nunca he sido político. Le entré como un desafío y resulta que sí puede”, dijo.

Illanes Olivares pidió a la gente salir a votar el próximo 1 de junio, no obstante, previó una baja participación, debido al número de casillas que se instalarán.

También en MILENIO Tv, Tortolero Serrano, quien compite por el mismo cargo, dijo que en caso de ganar su prioridad será garantizar la defensa de la Constitución y plantó la necesidad de acercar la Corte a la ciudadanía para cambiar la percepción sobre los procesos judiciales.

Por separado, Olmedo Piña consideró que la academia le da una ventaja frente a los candidatos que tienen más experiencia en temas políticos al convertirse en un “puente” que nos permite expresar una idea con un poco más de claridad. —



Roberto Illanes

Candidato a la Corte



Mauricio Tortolero

Candidato a la Corte



César Olmedo

Candidato a la Corte